

## **Fermez le journal, éteignez la télé**

**Jean-Marie Harribey**

**17 décembre 2008**

Ah ! Qu'il est utile de lire la presse pour comprendre la crise économique ! « Le vieillissement de la population et la prise en charge des dépenses de santé par le privé sont inéluctables », et la population mondiale connaît « une croissance exponentielle », écrit Yannick Roudaut (*Le Monde argent*, 14 et 15 décembre 2008).

Primo, la population mondiale augmente mais elle ne le fait plus de façon exponentielle : sa croissance se ralentit. Il aurait suffi d'ailleurs à ce journaliste de feuilleter son hebdo préféré consacré à l'argent, puisqu'à la page précédente de son article figure un graphique le montrant.

Secundo, au moment où tous les fonds spéculatifs, notamment les fonds de pension, font faillite et révèlent leur incapacité intrinsèque et définitive à créer de la richesse et donc à résoudre un problème de vieillissement démographique, les idéologues du capitalisme se démasquent : ce sont des charlatans économiques.